

## Prix Roger Champagne 2007 – La récipiendaire

Cette personne est très active dans sa communauté que ce soit avec le comité de liturgie, le théâtre ou bien la radio communautaire. Son implication déborde aussi au niveau provincial avec le Réseau santé en français et au niveau national avec l'Alliance des femmes. De par son travail à l'aéroport de Wabush cette personne s'est toujours fait le devoir d'être là pour accueillir ou saluer tous les francophones qui arrivaient ou repartaient de la région.

Depuis 1995, elle est présidente des Femmes francophones de l'Ouest du Labrador et en 2000, en reconnaissance pour le travail accompli auprès de la communauté et pour son travail avec les femmes, on lui accordait le prix « Condition féminine de Labrador City ».

Grâce à toutes ses implications, notre récipiendaire est une personne qui contribue grandement à l'amélioration et au mieux-être des francophones et surtout des femmes de l'Ouest du Labrador.

C'est donc avec grand plaisir et fierté que nous remettons le Prix ROGER CHAMPAGNE à Charlotte Cayouette.